

Catar

Administrator-k idatzia
Ostirala, 2017(e)ko urtarrila(r)en 06-(e)an 19:59etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 6 de Enero de 2017.

Catar

-

6 enero 2017 00:20

El país asiático se ha convertido en potencia del balonmano en los últimos años, en los que ha conseguido grandes logros de la mano de Valero Rivera. Catar es la vigente subcampeona del mundo, ha ganado los dos últimos campeonatos de Asia y se clasificó por primera vez para unos Juegos en el 2016, consiguiendo una meritoria octava plaza. Su entrenador da a la selección un aire europeo.